



DON FRANCISCO ROIG Y LLORCA.

CONTADOR DE NAVIO DE LA ARMADA,

FALLECIÓ

EN JEREZ DE LA FRONTERA EL DIA 5 DEL ACTUAL.

Sus desconsolados padres, abuela, hermanos, hermanas políticas, primos, sobrinos y demás parientes, suplican á sus numerosos amigos se sirvan encomendar su alma á Dios.

EL ECO DE CARTAGENA

Lunes 7 de Mayo de 1883.

Nuestro estimado y cariñoso amigo D. Francisco Roig y Llorca, contador de navio, ha fallecido en Jerez, el sábado próximo pasado, después de una corta y terrible dolencia.

Hijo amantísimo, modelo de hermanos, buen amigo y excelente funcionario, su muerte deja un gran vacío.

La resignación en los decretos de la Providencia, puede solamente dulcificar el sentimiento, que su pérdida ha causado.

Nosotros enviamos nuestro sincero y afectuoso pésame á su atribulada familia.

MISCELANEA.

PENSAMIENTOS.

Si queréis ser dichosos en este mundo, simplificad vuestra vida: reducid el número de vuestros deseos y pasiones cuanto os sea posible. No tengáis más que un corto número de amigos, y soportad sus impertinencias como ellos soportan las vuestras.

El talento es un don que Dios nos ha dado en secreto y que nosotros revelamos sin saberlo.—Montesquieu.

Una reunión no es realmente agradable, sino cuando todos los que la componen se estiman y respetan sin temerse.—Goethe.

Tierna y delicada es la flor de la amistad, si el insecto de la des-

confianza la pica, inclina tristemente su cabeza, se deseca y muere.—Kolbraste.

—No se goza más que una vez el placer de vengarse, y se goza siempre en la idea de venganza.—Lin gree.

—Quien no sabe fingir no sabe reinar.—Luis XI.

—La mayor desgracia del poeta es que, si brilla, le devoran sus colegas, y si no triunfa, le devora el vulgo. Son como los peces voladores: si ascienden por la atmósfera se los comen las demás aves, y si descienden al mar, se los comen los peces.—Voltaire.

—Cuando la época cambia, el arte cambia. Et talento, como el insecto, toma el color de la planta en que vive.—Taine.

—La vanidad es el más íntimo de nuestros consejeros, y aquel de cuyos consejos hacemos más caso frecuentemente.—Oxenstiern.

CRONICA

Han sido aprobados por la Diputación los presupuestos carcelarios del próximo venidero año económico pertenecientes á los pueblos de Cartagena y Totana.

Los caminos vecinales de nuestro campo, están intransitables, y todos los días oímos quejarse del abandono en que se les tiene por nuestro municipio.

Veremos si los nuevos señores que entran á formar el concejo remedian estos males.

Se ha convocado por el Sr. Gobernador civil á sesión extraordinaria á la Diputación provincial para el 14 del corriente y hora de las cuatro de la

tarde, con el fin de aprobar la distribución del contingente provincial que han de satisfacer los ayuntamientos en el próximo año económico de 1883-84.

Anoche por mor de una pendencia resultó un herido en la calle de San Cristóbal, que ingresó en el Hospital de Caridad.

El sabio profesor de literatura de la Universidad central, Sr. D. Francisco de Paula Ganolejas, ha fallecido en Madrid á la edad de 49 años.

La ciencia ha perdido uno de sus más ilustres representantes y la juventud estudiosa un digno maestro y afectuoso profesor, que se interesaba en sumo grado, por sus adelantos.

Antes de ayer naufragó en las aguas de la isla de Ibiza el laúd «Virgen del Carmelo», de la matrícula de Vinaroz, salvándose la tripulación.

El resultado de la elección municipal en este término arroja el resultado siguiente: adictos once: oposición catorce.

Recomendamos á los guardas de la alameda de la calle Real y plaza del Rey, á algunos jovencuelos, que se encaraman á los árboles y se entretienen en cortar las ramas y pelarlos completamente de las hojas.

Con algo más de vigilancia se evitaría se destruya ó inutilice la escasa arbolada que dentro de Cartagena existe.

La Dirección general de Correos y Telégrafos, ha dispuesto en beneficio del público, que á voluntad de los expedidores de telegramas, para localidades en que tenga que utilizarse el correo para la conducción, se admitan estos como cartas sencillas ó como certificadas, bajo la cuenta y riesgo de los mencionados expedidores.

Gran concurrencia asistió ayer tarde á la plaza de Toros, para presenciar la segunda y última función de la «Gran compañía japonesa.»

Los ejercicios fueron muy semejantes á los del jueves anterior presentando como novedad, «los tonales peligrosos.»

Los aplausos del público fueron muchos, realmente maravillosa la destreza y agilidad de los japoneses.

La Sra. Zefora al ejecutar sus ejercicios sobre el alambre volante, dió una caída, que afortunadamente no resultó de importancia.

También el Sr. Doneti, en el puente maravilloso no tomó á tiempo el trapecio volante y cayó á tierra de costado, sufriendo una gran contusión.

Deseamos á tan notable artista no tenga consecuencias desagradables su caída.

El clown Bartolo tan aplaudido como siempre.

El drama en tres actos *La vaquera de la finojosa* puesto anoche en escena en el teatro de la Sociedad Artisanos, fué perfectamente interpretado por todos los aficionados que en su desempeño tomaron parte, siendo muy aplaudidos y llamados á escena diferentes veces, por la numerosa concurrencia que ocupaba todas las localidades de aquel bonito teatro.

Con la comedia en un acto *Sin cocinera*, terminó la función, siendo muy aplaudidos los que en su representación tomaron parte.

Dice un colega catalán que el intrépido José Ruiz Budoy se ha hecho con truir un globo Montgolfier, con el cual tiene proyectado verificar algunas ascensiones aéreas á la mayor brevedad.

Este globo es procedente de la fábrica «La España Industrial», y se han empleado 1850 canas de tela.

Mide de altura 25 metros por 12 debajo la boca y 18 de diámetro.

Como anunciamos el vapor *Vinuela*, que entró el miércoles en la bahía de Cádiz, ha conducido 26 tripulantes del *Túria*, que han sido trasladados al arsenal de la Carraca, donde continuará la causa por la sublevación á bordo de que dimos cuenta.

Ha fallecido en París la señora de M. Jaluzot; fué actriz eminente del teatro Francés, y su nombre artístico de Mlle Figea, ha dejado huella en los anales del teatro clásico de París.

Mañana marchará de esta población nuestro amigo D. Ignacio González de la Huebra administrador jubilado de la Aduana de esta ciudad; al despedirse de nosotros nos ruega hagamos pública su gratitud á todos sus numerosos amigos, por las deferencias y consideración que se le han dispensado durante su permanencia en Cartagena.

Sentimos la marcha del Sr. González de la Huebra y le deseamos un feliz viaje.

Sabemos á ciencia cierta que el conocido abogado á que hacemos referencia en uno de nuestros números anteriores, y que se designaba para ocupar la Alcaldía de Cartagena, tiene el más firme propósito de no aceptar ese puesto aunque para ello se pusieran en juego altas influencias.

Con este motivo continúa la peregrinación en busca de Alcalde, sin que se halla encontrado *el hombre* que salve la difícil situación del comité.

Por la guardia municipal han sido detenidos dos individuos por embriaguez.